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＜協力会安全パトロール＞

2月1日に安全衛生協力会の安全パト

ロールが行われました。参加者は大手組

の大手さん、㈱根岸の佐藤さん、湯井電

気㈱の森田さん、会社から高田課長、清

水さん、青木の6名でした。

現場は2件回りました。1件目は外壁塗

装の現場、2件目は新築の現場です。自社

のみでのパトロールとは違い、業者さん

方の意見が聞け、大変参考になりました。

指摘された点は、同じ指摘をされないよ

うに改善していく必要があると思いまし

た。 （青木）

＜二級建築士免許取得＞

2月14日に二級建築士の免許交付式に出席

いたしました。今年度の県内の合格者は約70

人とのことでした。式の出席者は私服が多く、

半分くらいは学生だったようです。

免許証はお客様などへの説明時に提示しや

すいように、カード型となっております。写

真では賞状のように見えますが、真ん中にビ

ニールのポケットがあり、そこに免許証を入

れられるようになっています。なかなか考え

られているなと思いました。

（前原）

美術品鑑賞を趣味とする母を連れて、

上野恩賜公園に出かけました。約3年

ぶりに訪れた上野恩賜公園は整備され

ていて、以前よりも広くなったように

感じました。

今回は東京都美術館開催の「印象派

モネからアメリカへ」と、東京国立博

物館開催の「本阿弥光悦の大宇宙」の

展示も鑑賞してきました。やはり本物

は写真などとは違う気がします。上野

恩賜公園内には美術、博物館が6館も

あります。日帰りで全てはとても回れ

ませんね。

（荻野一）

＜美術品を鑑賞に＞



先日、会社の花壇に荻野一樹さんが花を植え

てくださいました。植えた花は寒さに強いパン

ジー2株、ビオラ1株、デイジー2株、アリッサ

ム4株、プリムラマラコイデス1株です。私はパ

ンジー以外は聞いたことがありませんでした。

まだ植えたばかりということなので、より綺

麗に花が咲くのを楽しみにしたいと思いました。

（清水）

＜花壇の花＞

2月3日は節分の日ということで、会社で豆ま

きをしました。なぜ節分に豆まきをするのか気

になり、調べてみました。

節分は立春の前日であるため、暦の上では冬

の終わりの日となり、翌日から新しい季節が始

まるということになります。そのため、邪気や

悪いものを落とし、新しい年に幸運をもたらす

という意味が込められているそうです。

（清水）

＜節分＞

先日、私の好きなミュージシャンのポルノ

グラフィティのライブへ行ってきました。ポ

ルノグラフィティは現在全国ツアー中で、今

年の9月でデビュー25周年を迎えます。記念ラ

イブも予想され、ファンとしては熱い年にな

りそうです。
（前原）

＜ライブへ行ってきました＞

先日、㈱ビックさんとYKK ap㈱さんにお願い

して、サッシの商品知識勉強会を行っていただ

きました。外気温の伝わり方の違いを、実験を

通じて体験する事ができました。

アルミサッシと樹脂サッシとでは、樹脂サッ

シの方が外気温の伝わりが少ないことが目で見

て分かりました。特に断熱性能の違いや、結露

の発生する量の違いがよく分かりました。

貴重な実験を見る事ができたので、お客様に

説明する際にも活かしていこうと思います。

（田貝）

＜サッシ商品知識勉強会＞

＜雨樋延長＞

先日、上野板金さんに会社の倉庫の雨樋を延

長していただきました。延長した先にはU字溝

が設置されているので、雨水が流れやすくなり

ました。

会社の環境整備をして、働きやすい環境を整

えていくことも大切なことですね。普段からお

世話になっている協力会の皆さんにも、環境整

備の協力をしていただき、ありがたく思います。

（田貝）


